



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

VOL VI

MONTREAL, AOÛT 1897

No 8

Intention générale du mois d'Août 1897

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

L'APOSTOLAT DU BON EXEMPLE



LE Sauveur apparut un jour à sainte Gertrude, portant sur ses épaules un grand et magnifique édifice. “ Voyez, lui dit-il, avec combien de travaux, de sueurs et d'inquiétudes je soutiens cet édifice, qui n'est autre que la religion. Elle penche vers sa ruine dans tout l'univers, parce qu'il se rencontre peu de personnes, dans le monde, qui veuillent faire ou souffrir quelque chose pour son entretien et son agrandissement. Il faut que vous entriez dans mes sentiments et que vous portiez une partie de ce fardeau ; car tous ceux qui s'efforcent, par leurs paroles ou leurs actions, d'étendre la religion, sont autant de fortes colonnes qui soutiennent cette sainte maison, et me sou-